
令和5年8月1日　北海道医報　第1259号 12

速報
北海道医師会
第164回定時代議員会・第165回臨時代議員会

濱坂副知事の祝辞 会長再選の挨拶

　第164回定時代議員会を去る６月17日（土）、翌日

の６月18日（日）に第165回臨時代議員会を、とも

に札幌グランドホテルにおいて開催した。

　冒頭、仮議長の上村利彦代議員の進行により、議

事録署名人（江別・笹浪哲雄代議員、岩内古宇郡・

千葉理代議員）の指名の後、議長に井門明代議員を

選出した。その後、新議長の進行により、副議長に

大原正範代議員を選出した。

　次に、令和４年度事業報告の後、議案第３号：令

和４年度決算に関する件に入り、監査報告を得た後、

決算委員会に審議を付託した。決算委員会終了まで

暫時休憩の後、志田決算委員長の報告を受け、令和

４年度の決算が承認された。

　その後、議案第４号から議案第10号に関する役員

等の選挙の件を承認し、最後に任期満了により退任

された役員から退任挨拶をいただき、第164回定時

代議員会を終了した。（役員等の選挙結果は、前号

掲載の「北海道医師会告示」のとおり）

　翌日に開催された第165回臨時代議員会では、ま

ず再任された松家会長から、前日の理事会にて会長・

副会長・常任理事等の候補者がそれぞれ選定された

との結果報告と、新任役員紹介・挨拶があった。ま

た、長瀬清前会長、中川俊男前日本医師会長の２名

を当会顧問としたい旨提案し、承認された。

　その後、鈴木直道知事の代理として濱坂真一副知

事より来賓挨拶があった。

　続いて、「当面の医療政策に関する件」につき荒

木常任理事から詳細な説明がなされた後、代表質問

ならびに一般質問を受け、理事者からそれぞれ答弁

が行われた。

◇代表質問◇

１．上埜　博史　代議員（中央ブロック）

　「物価高騰等に伴う来年度診療報酬改定の大幅引

き上げについて（要望）」

　（答弁者：伊藤常任理事）

◇一般質問◇

１．橋本　茂樹　代議員（札幌市）

　「HPVワクチン接種及び子宮がん検診普及への積

極的な取り組みについて」

　（答弁者：寺本常任理事）

２．土肥　　勇　代議員（札幌市）

　「帯状疱疹ワクチンの公費助成について」

　（答弁者：三戸常任理事）

３．百石　雅哉　代議員（札幌市）

　「柔整療養費の適正化について」

　（答弁者：伊藤常任理事）

◆第164回定時代議員会にて、令和４年度決算を承認、次期役員・裁定委員等を選出

◆第165回臨時代議員会にて、当面の医療政策について報告と質疑

◇総　務　部◇
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４．末岡　裕文　代議員（札幌市）

　「学校健診における側弯症検診のあり方について」

　（答弁者：荒木常任理事）

５．立花　　啓　代議員（札幌市）

　「より強硬なサイバーセキュリティ対策の構築を

要望します」

　（答弁者：橋本常任理事）

　最後に、松家会長より閉会の挨拶が行われ本代議

員会の全日程を終了した。

◇

〈質疑応答を含めた議決事項については、順次当会

ホームページに掲載予定〉

◇情報広報部◇


